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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DO ORÇAMENTO PARTICIPATIVO 
DE 16 DE NOVEMBRO DE 2021.  

Em dezesseis de novembro de dois mil e vinte um, com inıćio às dezenove horas no anϐiteatro da
prefeitura, no Centro Cı́vico Municipal, ocorreu a terceira reunião ordinária do Conselho Munici-
pal do Orçamento Participativo. Assim conforme consta assinatura de lista de presença registran-
do a participação dos membros: presentes os representantes da Sociedade Civil, Região Centro:
- Sr. Gilson Sabadin (titular); - Região Rural:  Sr. Julio Cesar Pupin (titular); -Região norte:  Sr.
Adalberto Brito (titular) - Região Sul: Sr. Claudinei Henrique dos Santos (titular), Sr. Vicente Sou-
za Duarte (suplente), Sr. Roberto Valarini (delegado); -  Região Leste: Sra. Elisete Aparecida dos
Santos (titular) - Região Oeste: Sra. Salvina das Dores N. C. Esteves (Titular), presentes também
os representantes do Poder Público: SEMFI – Sr. Artur Costa Santos (Titular); SMADS – Sra. Sa-
maris Alderli Alves (titular); EMDHAP – Sr. Sergio Maluf Chaim (titular); SEMAE – Rosmari Adria-
na E. Silva (titular); SEMOB – Fernando Luis Stella (titular); SEMUTTRAN – Evandro Oriani Sotto
(suplente); SEDEMA - Julli Elen Balani Calister (titular); SEMA – Natália Gebrim Doria (titular). Es-
tiveram presentes também os representantes técnicos da Secretaria de Governo: SMG – Sr. Carlos
Beltrame; e como apoio SMG Sra. Nara Campos e  gestor / facilitador do Orçamento Participativo
Sr. Jackson Santiago. Dando inıćio à reunião, usando da palavra o Sr. Jackson leu a pauta proposta
para essa reunião e submeteu a aprovação da mesma, sendo a mesma aprovada por unanimidade,
em seguida a representante da SMADS – Sra. Samaris Alderli, deu um informe no qual salienta que
a comissão aprovada para apresentar proposta de alteração no regimento e na lei do orçamento
participativo, não conseguiu se reunir, inviabilizando a apresentação de qualquer proposta por
parte da referida comissão. Em seguida facilitador do Orçamento Participativo Sr. Jackson do Nas-
cimento Santiago. Comentou sobre a prorrogação do mandato dos conselheiros do OP, bem como
o envio da documentação legal, para a realização dessa prorrogação.  Em seguida retornou a pauta
a possibilidade de participação de membros do OP em outros conselhos. Diversos representantes
da sociedade civil se colocaram contra a proposta, Sr. Adalberto Brito; Sra. Elisete Aparecida dos
Santos, Sr. Vicente Souza Duarte. Natália Gebrim Doria representante da SEMA, pontou a im-
portância da proposta ser construı́da na comissão deϐinida para esse ϐim e depois apre-
sentada para o plenário. Em seguida remeteu-se a comissão de reforma e ajustes do regimento
e da Lei do OP, essa questão para elaboração de proposta prévia a ser submetida ao plenário. Sr.
Julio Cesar Pupin destacou a importância de trabalhar a questão dos resıd́uos, e destacou que tem
um projeto de utilização de resıd́uos na agricultura, foi protocolado junto a prefeitura, Sra. Salvina
das Dores N. C. Esteves, destacou que a ação para retirada e recolhimento de resıd́uos ϐicou pela
metade no córrego do enxofre, destacou ainda que faltou as máquinas do SEDEMA na ação de lim-
peza. Por ϐim pontuou que a limpeza do córrego do enxofre é uma das demandas do OP apresenta-
da pela região Oeste. Sra. Samaris Alderli Alves SMADS, destacou que o projeto de limpeza do cór-
rego do enxofre sofreu paralização devido a problemas na contratação de caçambas a serem utili-
zada na limpeza. Novo contrato está em andamento. Em seguida passou-se a discussão sobre o or-
çamento da prefeitura municipal de Piracicaba para 2022. Sr. Vicente Souza Duarte, indagou sobre
o envio do orçamento a câmara e as discussões das emendas apresentadas,  Sr. Artur Costa Santos
secretário da SEMFI. Informou que ocorreu audiência pública no mês passado sobre o orçamento,
e que o mesmo recebeu sete emendas.  Sr. Jackson , informou que as demandas apresentadas nas
plenárias do OP, foram encaminhadas as secretarias aϐins para planejamento e execução, e que as
mesmas sofrem restrições orçamentárias e são executadas conforme as condições orçamentárias
de cada secretária. Sr. Julio Cesar Pupin, solicitou que fosse incluı́da a compra de um triturador
automático, para uso da prefeitura.  Sr. Artur Costa Santos, SEMFI, informou que vai veriϐicar o
protocolo do projeto citado pelo Sr. Julio Cesar Pupin, bem como irá analisar parecer técnico sobre
aquisição do triturador, Sr. Sergio Maluf Chaim, EMDHAP, destacou a importância desse ter proje-
tos planejados que possam ser monetizados e autossustentáveis na sua execução.  O Sr. Claudinei
Henrique dos Santos, destacou que o portal do OP está desatualizado e se faz necessários medidas
para a atualização do mesmo. Sr. Jackson informou que a próxima reunião será realizada em qua-
torze de Dezembro de 2021, no terceiro andar da prefeitura, na sala de qualiϐicações, as 19:00 ho-
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ras, os conselheiros foi orientados de enviar as sugestões de pauta da próxima reunião pelo e-mail
comop@piracicaba.sp.gov.br ou pelo grupo do WhatsApp que os conselheiros fazem parte. Encer-
rou a reunião, nada mais a ser tratado agradecemos a presença de todos (as) membros e participantes
desta reunião, os trabalhos foram encerrados. Nada mais a tratar, eu Gilson Sabadin, primeiro Secretá-
rio da Coordenação redijo a presente Ata, que vai assinada pelos integrantes do Conselho Municipal do
Orçamento Participativo. 

Gilson Sabadin :____________________________________________________________________________________________________

Julio Cesar Pupin: _________________________________________________________________________________________________

Fernanda Teodoso F. Rovito______________________________________________________________________________________

Noel Vilhalva Ferreira: ___________________________________________________________________________________________

Elisete Aparecida dos Santos: ____________________________________________________________________________________

Raimunda Otaviana dos Santos: _________________________________________________________________________________

Claudinei Henrique dos Santos: _________________________________________________________________________________

Vicente Souza Duarte: ____________________________________________________________________________________________

Deivid Marcelino dos Santos: ____________________________________________________________________________________

Salvina das Dores N. C. Esteves: _________________________________________________________________________________

Adalberto Brito: __________________________________________________________________________________________________

Benedito Miller: __________________________________________________________________________________________________

Artur Costa Santos: _______________________________________________________________________________________________

Julli Elen Balani Calister: _________________________________________________________________________________________

Natalia Gebrim Doria: ____________________________________________________________________________________________

Samaris Alderli Alves: ____________________________________________________________________________________________

Sergio Maluf Chaim: ______________________________________________________________________________________________

Rosmari Adriana E. Silva: ________________________________________________________________________________________

Fernando Luis Stella: _____________________________________________________________________________________________

Elaine Cristina Medeiros: ________________________________________________________________________________________

Maurı́cio Fernando Frias: ________________________________________________________________________________________

Adolfo Carlos F. Queiroz: _________________________________________________________________________________________

Jorge Henrique da Silva:__________________________________________________________________________________________

Tatiana Maffeis da Cunha: ________________________________________________________________________________________

Antonio Carlos Armelim: _________________________________________________________________________________________

Evandro Oriani Sotto: ____________________________________________________________________________________________
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